
Former	le	pluriel	d'un	nom

Fiche

•

Quand	j'écris	un	nom	au	pluriel,	j'ajoute	le	plus	souvent	un	−s	:

le	loup	→	les	loups.

•	Certains	noms	prennent	un	−x	au	pluriel,	en	particulier	ceux	qui	se	terminent	par	-au	ou	−eau	au	singulier	:	un	veau	→	des	veaux	;

•	Quelques	noms	ont	déjà	un	-s,	un	-x	ou	un	-z	au	singulier.	Ils	n'en	changent	pas	au	pluriel	et	sont	donc	invariables	:

une	souris	→	des	souris,	son	choix→	ses	choix,	le	nez	→	les	nez.
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